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Serait-il déjà trop tard ? 

 

Aujourd’hui plus que jamais, face à la folie meurtrière de certains ʺPuissantsʺ de ʺceʺ 
monde, il est des voix qui méritent respect et écoute. 

L’une d’elles est celle de feu le Cardinal Bernard Law, Archevêque de Boston aux États-
Unis, bel et bien lâché par tous ses collègues ecclésiastiques… ʺresponsablesʺ, du jour où 
il a dit, en une lettre personnelle qu’il avait adressée au Président Georges Bush, ʺSAʺ 
vérité ! 

La seconde n’est autre que celle du romancier français juif, Jacob Cohen, bien malmené 
depuis le jour du 27/11/2012, où il avait osé dire, en un article retentissant, aux 
ʺresponsables israéliensʺ, ʺLEURʺ vérité ! 

Aussi vais-je essayer de ranimer certaines mémoires ʺdéfuntesʺ, en reproduisant in 

extenso, cette lettre et cet article.  Ce faisant, je me contenterai de les faire suivre, tout 
simplement, d’une question, oui, une seule question ! 

 

1- Lettre du Cardinal Bernard Law : 

« Monsieur le Président, 

Dites la vérité au peuple, Monsieur le Président, au sujet du terrorisme.  Si les illusions 

au sujet du terrorisme ne sont pas détruites, alors la menace continuera jusqu’à notre 
destruction complète.  La vérité est qu’aucune de nos nombreuses armes nucléaires ne 
peut nous protéger de ces menaces.  Aucun système Guerre des Étoiles (peu importe la 
technique de pointe, ni combien de milliards de dollars seront gaspillés dans ces projets) ne 
pourra nous protéger d’une arme nucléaire transportée dans un bateau, un avion ou une 
voiture louée. 

Aucune arme, ni de notre vaste arsenal, ni un centime des 270 millions de dollars 
gaspillés chaque année dans le dénommé « système de défense », ne peut éviter une 
bombe terroriste.  C’est un fait militaire.  En tant que lieutenant-colonel à la retraite et dans 
de fréquentes conférences au sujet de la sécurité nationale, j’ai toujours cité le Psaume 33 : 
« Un roi n’est pas sauvé par son armée puissante, comme un guerrier n’est pas sauvé par 
sa vigueur ». […] 

Monsieur le Président, vous n’avez pas dit la vérité sur le « pourquoi » nous sommes la 
cible du terrorisme, quand vous avez expliqué pourquoi nous bombardions l’Afghanistan et 
le Soudan.  Vous avez dit que nous étions la cible du terrorisme, parce que nous défendons 
la démocratie, la liberté et les droits humains dans le monde. 

C’est absurde, Monsieur le Président. 

Nous sommes la cible des terroristes, parce que, dans la plus grande partie du monde, 

notre gouvernement a défendu la dictature, l’esclavage et l’exploitation humaine.  Nous 
sommes la cible des terroristes, parce que nous sommes haïs ; et nous sommes haïs, parce 
que nous avons fait des choses odieuses. 

En combien de pays des agents de notre gouvernement ont-ils chassé des leaders élus 

par leurs peuples, en les remplaçant par des dictateurs militaires, des marionnettes 
désireuses de vendre leur propre peuple à des groupes américains multinationaux ? 

Nous avons fait cela en Iran, quand les marines et la CIA ont déposé Mossadegh, parce 
qu’il avait l’intention de nationaliser l’industrie pétrolière.  Nous l’avons remplacé par le Shah 
Reza Pahlevi et nous avons armé, entraîné sa garde nationale haïe, la Savak, qui a réduit 
à l’esclavage, brutalisé le peuple iranien, pour protéger les intérêts financiers de nos 
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compagnies pétrolières.  Depuis cela, est-il difficile d’imaginer qu’il existe, en Iran, des 
personnes qui nous haïssent ? 

Nous l’avons fait au Chili, nous l’avons fait au Vietnam.  Plus récemment, nous avons 

tenté de le faire en Irak.  C’est clair !  Combien de fois l’avons-nous fait au Nicaragua et 
dans d’autres républiques en Amérique Latine ? 

Une fois après l’autre, nous avons destitué des leaders populaires, qui voulaient répartir 
les richesses de leur terre que le peuple gère.  Nous les avons remplacés par des tyrans 
assassins, qui vendaient leur propre peuple pour que – moyennant le paiement de sommes 
énormes pour engraisser leur compte bancaire privé – la richesse de leur propre terre puisse 
être accaparée par des sociétés telles que Domino Sugar, United Fruit Company, Folgers 
et d’autres semblables. 

De pays en pays, notre gouvernement a obstrué la démocratie, a étouffé la liberté et a 
piétiné les droits humains.  C’est pour cela que nous sommes haïs dans le monde et c’est 
pour cela que nous sommes cible des terroristes. 

Le peuple du Canada jouit de la liberté et des droits humains, ainsi que le peuple de 

Norvège et de Suède.  Avez-vous entendu dire que des Ambassades canadiennes, 
norvégiennes ou suédoises aient été bombardées ?  Nous ne sommes pas haïs parce que 
nous pratiquons la démocratie, la liberté et les droits humains.  Nous sommes haïs, parce 
que notre gouvernement refuse ces choses aux peuples des pays du tiers-monde, dont les 
ressources sont convoitées par nos groupes multinationaux. 

Cette haine, que nous avons semée, se tourne contre nous en nous effrayant par le 

terrorisme, et, dans l’avenir, par le terrorisme nucléaire. 

Une fois que la vérité a été dite sur les raisons de cette menace et une fois qu’elle a été 

entendue, la solution devient évidente.  Nous devons changer nos pratiques. 

Nous libérer de nos armes nucléaires (même unilatéralement s’il le faut) améliorera 

notre sécurité.  Changer drastiquement notre politique extérieure, la consolidera. […] 

En résumé, nous devrions être bons, au lieu d’être mauvais.  Qui, alors, essaierait de 

nous arrêter ?  Qui nous haïrait ?  Qui voudrait nous bombarder ? 

C’est cela la vérité, Monsieur le Président. 

C’est cela que le peuple américain a besoin d’entendre. 

 

Bernard LAW 
Archevêque de Boston 

Témoignage Chrétien, 3 octobre 2002 » 

2- Article de Jacob Cohen : 

« Les forces sionistes se sont livrées pendant 8 jours à leur exercice favori : bombarder 
à coups de milliers de bombes une population sans défense et sans aucune échappatoire.  
Avec des accents de victoire que tout esprit humain moyennement équilibré aurait trouvé 
abjects.  Quelle performance pour des F-16 que d’envoyer des missiles, comme à 
l’entraînement, sur des immeubles habités par des civils, ou abritant des administrations ou 
des médias !  Et sans aucun risque, tant la disproportion est incommensurable. 

Et tout ça pour rien.  POUR RIEN ! 

Juste pour s’enivrer de leur propre puissance, pour donner une leçon à ces pouilleux, 

pour calmer la démangeaison d’appuyer sur la gâchette.  Car les sionistes ont une 
obsession, et ils la clament ouvertement, impudemment.  Ils veulent ramener chaque pays 
attaqué à l’âge de pierre.  Rien que ces déclarations, lancées par les plus hautes autorités, 
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ramèneraient le sionisme à ce qu’il est, à ce qu’il a toujours été une idéologie de destruction 
paranoïaque. 

Pour être honnête, le ministre de l’intérieur sioniste, le mystico messianique du parti 

Shas, voulait « seulement » ramener Gaza au Moyen-Age. 

Rappelez-vous 1948 !  Quel occupant dans l’histoire s’est livré, après la conquête, à 

une destruction systématique de l’infrastructure du pays conquis : villages, fermes, vergers, 
magasins, ateliers, pressoirs, puits, cimetières, églises, mosquées.  Quelle frénésie 
meurtrière avait saisi les sionistes au point de raser les lieux de prière et les sépultures de 
millions d’habitants qui y reposaient avant eux ?  Quelle légitimité pourraient-ils revendiquer 
après ces orgies de violences et de destruction ? 

J’ai dit plus haut que c’était une opération pour RIEN.  Si les sionistes se donnaient la 

peine de parcourir l’Histoire, ils sauraient que la puissance militaire ne vient jamais à bout 
d’un peuple qui lutte pour sa liberté.  Ne serait-ce que leur histoire récente.  Il y a 3-4 ans, 
ils avaient lancé, après tant d’autres, une opération bien plus meurtrière, avec une invasion 
terrestre, pour « éradiquer le terrorisme ».  Et qu’ont-ils obtenu ?  Gaza résiste encore et 
toujours et fait la nique aux geôliers qui l’encerclent. 

Le régime sioniste s’enfonce dans la barbarie avec une constance digne des empires, 

trop imbus d’eux-mêmes et de leur puissance, pour ne serait-ce que s’interroger, ou 
entendre les voix, en Israël et dans le monde, qui le pousseraient à la raison.  Il faut dire 
aussi que l’Europe macère dans sa culpabilité et son impuissance, et se rend complice du 
Frankenstein atomique irresponsable qu’elle a laissé se développer et qui risque de se 
retourner contre elle un jour.  Et que dire des médias français, même de « gôche », tels 
Libération et Arte, qui s’efforcent désespérément de mettre les 2 parties sur le même plan ?  
La 5e puissance nucléaire mondiale contre un petit mouvement de résistance. 

Ainsi les sionistes se croient invincibles, et promis à un avenir millénaire de domination 

unilatérale.  Comme certains régimes fascistes, ils se croient investis pour 1000 ans de leur 
mission dominatrice, avec une capitale éternelle et indivisible.  Mais ils ne font que se 
rapprocher un peu plus d’une fin inscrite dans l’Histoire.  Un révolutionnaire de 1789 disait : 
« On peut tout faire avec des baïonnettes sauf s’asseoir dessus ». 

Mais allez expliquer cela à des centurions ivres de puissance ! 

Le sionisme a fini par montrer sa vraie nature, qui nous a été cachée pendant des 

décennies grâce à une des plus perfides manipulations médiatiques.  C’est tout simplement 
une entreprise coloniale, qui suivra la logique de toute entreprise coloniale, à savoir 
s’enfoncer dans l’apartheid et l’oppression.  Et puis il connaîtra la fin de toute entreprise 
coloniale.  Avec seulement le suspens dont l’Histoire détient les clés, quant aux modalités. 

Avec les regrets que les leçons de l’Histoire ne sont jamais tirées.  Et un gâchis humain 
que les générations futures mettront des décennies, ou peut-être des siècles, à réparer. 

Jacob Cohen, 21 novembre 2012 

CAPJPO-EuroPalestine » 

3- Mon unique question : 

Messieurs ʺles Puissantsʺ, tant religieux que politiques, de ʺceʺ monde, quand donc 

finirez-vous par comprendre une fois pour toutes, ʺLa Véritéʺ, unique et sublime, de TOUT 
ÊTRE HUMAIN, dont la ʺVôtreʺ aussi ? 

 

Père Elias Zahlaoui 

Damas, le 11/12/2023 


